

# *Evo Morales inaugure un télécentre dans une province peuplée d'indiens*

---



La Paz, 20 mai (RHC- PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré un télécentre de la communauté Desengaño, dans la province Moxos del Beni, pour permettre à la population de cette communauté d'être reliée au monde grâce aux services du satellite Tupac Katari.

Evo Morales a mis l'accent sur le mandat que lui a donné le peuple bolivien pour s'occuper du secteur indien, le plus abandonné historiquement dans la nation andine.

Le télécentre est équipé d'ordinateurs, d'écrans, d'un téléphone public et d'autres matériels dont 130 étudiants de la communauté Desengaño bénéficieront.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23662-evo-morales-inaugure-un-telecentre-dans-une-province-peuplee-dindiens>



**Radio Habana Cuba**